

L'EXPOSITION DES TRAVAUX D'ELEVES DES CLASSES DE NEIGE A CONNU UN GRAND SUCCES



A l'issue de cette exposition qui a fermé ses portes samedi soir, les organisateurs ont eu le plaisir de constater que cette manifestation avait tenu les promesses qu'ils avaient mises en elle. De nombreux parents sont venus visiter cette exposition et les enfants furent pour eux des cicérones pleins d'attention. Comme on peut le voir sur notre photo la juvénile assistance entourait avec amour les travaux auxquels elle avait consacré de nombreuses heures de loisirs.

(Photo Serge)